

## **JOURNEE « SCLEROSE » du 11 octobre 2015**

# **Une journée REUSSIE.....**

Pour la septième année consécutive, le club organisait avec le concours des cyclos belfortains, la journée de solidarité au profit des personnes touchées par la sclérose en plaques dans le Nord-Franche Comté.

De nombreux bénévoles des deux clubs se sont mobilisés avant, pendant, et après la manifestation pour que cette journée soit réussie. Pas moins de 40 membres ont œuvré pour le balisage des circuits, la préparation de la salle, l'accueil des participants et les inscriptions, la livraison des matériels aux quatre postes de contrôle et de ravitaillement, la tenue de ceux-ci, la tenue de la buvette et du point de restauration, le dé balisage...etc.

Guy PETITDEMANGE, responsable départemental de l'AFSEP, s'est installé avec tous les documents nécessaires pour communiquer sur la maladie.

Dès 7 heures 45, les premières voitures, phares allumés, avec les VTT dans le coffre ou suspendus au haillon arrière de la voiture arrivaient à proximité du gymnase. La météo était satisfaisante. Rapidement, vu l'afflux de participants aux inscriptions, nous avons compris que cette journée serait réussie. Les routiers arrivaient également, mais moins nombreux que les vététistes.

Au final, nous avons enregistré la participation de 530 personnes, se répartissant comme suit : VTT 43 : 248 – VTT 20 : 127 – Route 87 : 97 – Route 32 : 58.

Nous avons apprécié la participation massive de l'ASCAP avec 25 participants, en majorité des jeunes de l'école de VTT avec leurs encadrants. Viennent ensuite les cyclos belfortains avec 33 participants et la Denfert

Cyclo avec 19 participants. Les autres participants sont venus des trois départements francs-comtois : Doubs, Haute-Saône et Territoire de Belfort.

Aucun incident, aucun accident n'a été à déplorer.

Cette journée nous a permis de dégager un bénéfice d'environ 3400 euros, dont 190 euros de dons remis directement au responsable de l'AFSEP. C'est donc un chèque de 3200 euros que nous allons remettre prochainement à l'AFSEP.

Une journée réussie à tous points de vue.....MERCI à VOUS TOUS.



La DENFERT CYCLO

Les Cyclotouristes Belfortains

L'Association Française des Sclérosés en Plaques.